

Fecha 24.05.2014	Sección MP	Página 22
---------------------	---------------	--------------

Entrega de premios

Semar: el país también se defiende con cultura

Garantizar la seguridad, un principio al que nos avocamos cada día, afirma Vidal Soberón

Ignacio Alzaga/México

El secretario de Marina, Vidal Francisco Soberón, afirmó que para la Armada de México garantizar la seguridad es un principio fundamental, por lo que cada día se avoca a esta tarea, no solo a través de diversas operaciones y misiones, sino de la difusión de la ciencia y la cultura que constituyen un "frente" de defensa del país.

Durante la premiación de los ganadores del sexto Concurso Nacional Literario Memorias El Viejo y La Mar, el almirante dijo que el impulso del conocimiento es un elemento prioritario para el desarrollo de la nación y de la formación de mejores mexicanos.

"Para la Armada de México, garantizar la soberanía y la seguridad de nuestra nación es un principio fundamental, por ello, día a día enfocamos nuestro quehacer a esta noble institución para la salvaguarda de los mares que rodean a nuestro país.

"No solo en operaciones, sino también por medio del impulso del conocimiento, de la cultura, la educación, la ciencia y como en esta ocasión de la literatura, pues estamos ciertos que la patria

también se defiende desde esos

frentes", agregó.

El secretario Soberón mostró su admiración y respeto por los adultos mayores ganadores del concurso, a quienes elogió y expresó su agradecimiento.

El concurso se realizó en el contexto de los actos conmemorativos del centenario de la Gesta Heroica de la Defensa del Puerto de Veracruz el 21 de Abril de 1914, y tuvo la participación de 678 adultos mayores.

"Sus relatos, son muestra de una creatividad literaria que no tiene límites, reflejan el juicio que se obtiene con la edad; se puede apreciar una vida llena de experiencias y anécdotas, memorias que dejaron huella en su vida, que los llevaron a evocar gratos momentos y que hoy comparten con nosotros los marinos", agregó el titular de la Semar.

En el acto, Soberón estuvo acompañado por Rafael Tovar y de Teresa, presidente del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, y Joel Clímaco Toledo, Director de Programas Estatales del Instituto Nacional de las Personas Adultas, además de autoridades navales. M

JORGE GONZÁLEZ/NOTIMEX



Fecha 24.05.2014	Sección MP	Página 22
----------------------------	----------------------	---------------------



Rafael Tovar y de Teresa y Vidal Soberón encabezaron el acto.